
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こんにちは！ 関中学校コミュニティスクール通信「シーエスセキチュー」

です。今号は、第 1回会議のようすと今年度の委員についてお知らせします。 

シーエスセキチュー 

・2月～4月の生徒のようす・令和 2年度の会計報告 

・今年度の活動について（活動方針・年間活動計画・会則） 

・令和 3年度学校経営方針及び行動計画について 

 

今回の会議では、あいさつの後、今年度の会長に落合さんが、副会長に早川さんが任命されました。 

委員紹介のあと、まず校長先生から 2月～4月の学校のようすについて、卒業式のようすや来年度の

制服改定に向けた取り組みや新１年生が初めての給食の感想を「（校舎が木なので）おいしく感じる」

と言っていたことなど具体的な子どもたちの声を交えて説明がありました。また、委員の方からは、地域で

の関中生のようすを「よくあいさつができている」、加太小に遊びに来た新１年生が「関中楽しい」と言っ

ていたことなども教えていただきました。また、今年度の活動について落合会長からお話しがあり、活動

方針については冊子「やる気スイッチのありか」を使って、「活動の 3つの柱（裏面参照）」について改め

て確認し、今年度の活動計画と会則の確認をしました。 

次に校長先生から、「令和 3年度学校経営方針及び行動計画」について説明がありました。「学校教

育目標」、「めざす学校像、生徒像、教師像」についての簡単な解説をいただき、また、昨年度から内容、

順序など変更のあった「重点目標」の内容について、「生きてはたらく学力」「主体的で対話的な学習」

「働き方改革」などのキーワードを中心にかみ砕いた説明があり、会議で今年度の経営方針を承認しま

した。 

  



ドウイクコラム 

「お母さん、この絵好きだな。細かいところまで丁寧に描けてるね。」など、

「私はこう思う」という I（アイ）メッセージを織り込んで,絵自体の感想で褒

めるのが良いそうです。 

靴を揃えてあるのに気付いたときには、毎回「ありがとう。玄関がきれいで

気持ちいいね。」食器の片付けをしてくれたら、毎回「ありがとう。助かる

わ。」 

また、「１日に○○分勉強する。」という目標を立てて、達成した時

には「お疲れさま。今勉強して覚えたことで、お母さん(お父さん)に

も分からないくらいの難しい問題を作ってみて。」などの言い方にす

ると、子どもにとっては教わる立場だけでなくなり、ゲーム(なぞな

ぞ・クイズ)感覚で勉強に取り組めます。 

「親子で話し合って決めた目標を達成したら毎回褒める」をしばらく続けて

みてください。 

人は３０日以上同じことを繰り返すと、それが習慣になるそうです。 

このほんの小さな目標の達成が積み重なった時、子どもの心に何が芽生える

でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、お互い顔見知りになることから。あいさつ運動や地域のイベントなどに積極的に参加していきた

いと思っています。 

コミュニティスクールの運営をしていく学校運営協議会のメンバーには、保護司や民生委員の方にも参

加していただいています。気軽に相談できたり、ご近所で連携しての見守りのサポートなどもやっていけ

たらと思います。 

この通信を中心に子育てや教育についてみなさまと一緒に考える場をつくっていきたいと考えています。 


